

お寿司を作りたい！

今週からスタートしたクラス別の分散登園。
今日遊びに来ている年長のお友達のところへ
行ってみると、
「ねえねえ先生、おままごとはあるけど、食べ物がない
から作りたいんだ」と声をかけられました。
そうそう。年長クラスでは、自分たちで考えながら遊び
の道具を作ってしてほしいと願って、材料になるものは
用意していますが、食べ物グッズは用意していません。

「どんなものが作りたいの？」と聞くと、
「うんとね～、お寿司がいいな」とお友達。
足りない材料を一緒に調達して、作り始めました。
「〇〇組の時にね、ジュースも作ったし、チキンも作っ
たし…」と、嬉しそうに年中のころを思い出しながら、
イメージしたものを作る楽しさも一緒に思い出したよう
です。

周りの友達も「ぼくも作ろう！」と集まってきました。
「わさびもあったほうがいいよ」
「海苔は？」
「あと何があったかな～？そうだ！サーモン作ろう！」
と、イメージしたものをどんどん作っていきました。

今までとちょっと違うのは
1人1人が互いの遊びが見えつつも、
スペースを広くとったり
間にハードカードケースとブックエンドで作ったパー
テーションを用意したりしていること。
感染予防に留意しながら、幼稚園で遊ぶ楽しさを感じら
れるように過ごしています。

